Főrmula.mx



## Monreal y Adán Augusto sacan 'bandera blanca': se reúnen tras diferencias

Tras sus diferencias por el tema de los recursos del Senado, los morenistas Ricardo Monreal y Adán Augusto López sacaron "bandera blanca".



A través de la red social X (antes Twitter), Monreal informó sobre su reciente diálogo con el coordinador de los senadores de Morena.

"El momento que vive México requiere de unidad nacional, y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta @Claudiashein para beneficio de la población", dijo el diputado.

"De eso hablamos el senador @adan\_augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto", añadió.

PERIÓDICO

Főrmula.mx

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

18 - 01 -25

**LEGISLATIVO** 



El próximo periodo de sesiones del Congreso comienza en febrero.

¿Qué pasó entre Monreal y Adán Augusto?

A finales del 2024, Ricardo Monreal y Adán Augusto López intercambiaron señalamientos por un supuesto mal manejo de recursos en el Senado en la era del zacatecano.

Desde la tribuna de la Cámara alta, López habló sobre irregularidades en contratos otorgados en la pasada Legislatura.

Ante el desencuentro, la presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con ambos legisladores de Morena y, tras ello, aseveró: "Hay mucha unidad en nuestro movimiento (...) "son nuestros adversarios que hacen grande todo esto".

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/1/17/monreal-adan-augusto-sacan-bandera-blanca-se-reunen-tras-diferencias-848840.html